

尾山台中学校だより

11月号

【教育目標】



- ◎ 心を豊かにし、思いやりの気持ちをもとう。
- 自ら学び、深く考えよう。
- 強い意志と、健康な身体をもとう。
- 協力して集団の質を高める努力をしよう。

令和6年11月8日

発行：

世田谷区立

尾山台中学校

校長 永野 祥夫

「4か月過ごしてみて」

副校長 榎本 直輝

7月の学校だよりで自己紹介をして4か月が過ぎました。少しは顔を覚えてもらえたのか、生徒からも声を掛けてくれることが多くなりましたし、こちらから声を掛けることも多くなりました。

元氣よく挨拶をしてくれて、とても嬉しいです。また、この間、様々な行事や体験をしました。今回は、特に印象に残った2つのことを記したいと思います。



★合唱コンクールについて★

尾山台中学校に途中着任して、初めての大きな行事でした。結果からお伝えすると、とても素晴らしかったです。

1年生は、緊張しながらも一生懸命歌っていて、体育館に響く歌声をどのクラスも出していました。

2年生は、とても力強い歌声を響かせているだけでなく、ハーモニーを奏でていました。学年合唱だけでなく、クラス合唱になっても見ごたえは十分でした。

3年生は、さすがは最高学年と思える歌声でした。クラスによって特徴が表れており、尾山台中学校最後の合唱に全力で参加したことが伝わってきました。

また、クラスメイトだけでなく、担任の先生に優秀賞をプレゼントしたいという思いもとても伝わってきて、感動しました。こんなにも見とれてしまう合唱を聴かせてくれて本当に有難いです。ありがとうございました。

★部活動(野球部)の練習試合について★

夏季休業中から今日まで、少しの時間ですが野球部に参加させてもらうことがあります。部員の皆は顔を出すと元氣よく挨拶をしてくれます。

先日、私の前任校である板橋区立高島第一中学校と練習試合があり、観に行きました。試合前の準備運動では、大きな声を出していて、やる気に満ちている姿を見ることができました。

実際、試合が始まってからも、お互いに声を出し合っていて、1つ1つのプレイに全力で挑んでいました。まだまだ失敗をすることもあります。成長を感じることが出来ます。見ていてとても楽しいです。

副校長という立場になっても、間近でこんな良い経験をさせてもらえて本当に幸せ者だと思いました。

これ以外にも、尾山台フェスティバルに参加をさせていただきました。とても充実した学校生活を過ごせており、皆様には感謝しかありません。



■この2学期、特に10月は、様々な行事が行われましたので、担当の先生より紹介します。

◆**連合陸上競技大会の開催<10月3日(木)> 保・体 青木 純、新妻 佳奈恵**

今年度は男子16名、女子14名、計30名で参加しました。事前の練習では天候に恵まれず、例年より練習回数がとれませんでした。1回1回の練習に集中して取り組む姿からは、学校の代表としての自覚や責任感を感じることができました。

大会当日は、緊張感もありましたが、一生懸命練習の成果を出し切ることができました。最終的に女子共通800mで4位、2年女子100mで1位、2年女子4×100mリレーで1位、女子の部で6位という結果でした。

また来年もより良い結果が得られるよう、指導していければと思います。応援ありがとうございました。



走り幅跳び

◆**尾山台フェスティバルへの生徒参加について 校長 永野 祥夫**

例年、本校「親児の会」が運営する「玉こんにやく」と「ルーローハン」の販売ブースに、本校生徒がお手伝いをさせていただきました。

今年度は、3年生2名、2年生4名、1年生1名の計7名の生徒が担当していただきました。当日は、主にブース前での「売り込み・宣伝」と、裏方での「ご飯の盛り付け」、「玉こんにやくの販売」を担当してくれました。

特に、「玉こんにやくの販売」では、実際に玉こんにやくを紙コップに盛り付け、お客様に手渡しして、代金をいただく際、玉こんにやくを両手でお客様に手渡すシーンなど、とても立派な対応でした。

また、親児の会のスタッフの方々とのコミュニケーションも抜群で、当日の売り上げに、とても貢献してくれていました。この玉こんにやくは前号の「学校だより」でも紹介したように、地方から買い求めに来るお客様もいるほどで、ミシュランガイドの定義から表現するとくそのために旅行する価値がある卓越した料理：三ツ星★★★>が付くのではないかと思います。来年の活躍に期待したいです。



尾山台フェスティバル<10/19・20>販売ブース

◆**第2回 進路説明会の開催<10月25日(金)> 進路指導主任 中嶋 悦夫**

今年度も第2回進路説明会の時期が訪れました。平日にも関わらず、たくさんの3年生：75名の保護者の方々をはじめ、1年生からは9名、2年生からは23名の保護者の方々にご来校いただきました。ありがとうございました。

説明会の主な内容は、都立・私立高校などの出願や試験の注意事項、推薦・併願優遇制度についての具体的な流れなど、今後の3月までの流れを資料とスライドを使って話をしました。

2学期も中旬になり、3年生も自らの進路についてより具体的な話が出てきているかと思えます。

学校、保護者、生徒の三者が連携を図り、納得のいく進路選択ができるよう、今後も3学年を中心に、学校全体でサポートしていきたいと思えます。

第2回 進路説明会の様子



◆**学芸発表会の開催について 文化的行事委員長 大内 齊憲**

10月19日(土)に学芸発表会を開催しました。保護者・地域・ご来賓の皆様には、たいへんお忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。一日で終わることが勿体ないほど、素晴らしい学芸発表会になったと私は思います。

第1部「合唱コンクール」では、2週間と言う短い時間をフル活用し、各クラス協力し、試行錯誤した成果を発揮できたと思います。

第2部の発表やダンス、演奏はいずれも完成度が高く、それぞれに創意工夫が見えました。

今回学芸発表会が素晴らしいものになったのは、「学芸発表会実行委員」のおかげです。裏方の準備や、当日の司会など、かなり多忙なスケジュールの中、実行委員長を中心によく頑張ってくれました。学芸発表会を経て、更に多くの生徒が成長したと思います。

以下、第2部の写真を添付しましたので、様子を振り返っていただければ幸いです。



3年生弁論：SDGSについて



体力向上部：ダンス・縄跳び



日本文化部：琴による演奏



吹奏楽部：3年生教員とコラボ



吹奏楽部：情熱大陸



合唱コン表彰の様子

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。ご意見を参考に来年度も、より良い行事を目指します。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

11月行事予定(変更となる場合があります)

表記の例: ⑥=6校時 (1)=1学年

日	曜日	行事	給食	日	曜日	行事	給食
1	金	進路面談(3) 高校体験授業(2)⑤⑥ 3年⑥カット	○	16	土		
2	土			17	日		
3	日	文化の日 祝日		18	月	生徒会朝礼 安全指導 放課後補習<数学>(1・2) 卒業アルバム・受験写真撮影(3)①	○
4	月	振替休日		19	火	避難訓練	○
5	火	学び舎ユニセフ募金	○	20	水	放課後補習<英語>(1・2) 職員会議	○
6	水	定期考査一週間前 45分授業 ⑤カット 世田谷区立中学校教育研究会(教科)	/	21	木	クリニック(1)	○
7	木	考査前学習 45分授業 学年会	○	22	金	⑤⑥カット 校内研修会	○
8	金	学習習得確認調査(3) 考査前学習 学び舎ユニセフ募金	○	23	土	勤労感謝の日 祝日	
9	土	土曜授業日 カジュアルデー 落語講座(2)③④ PTA運営委員会	/	24	日	英語スピーキングテストESAT-J(3) <別会場>	
10	日	英語検定2次<別会場>		25	月	学年朝礼 放課後補習<数学>(1・2)	○
11	月	全校朝礼 放課後補習<数学>(1・2)	○	26	火	⑥カット(3)	○
12	火		○	27	水	放課後補習<英語>(1・2) 学年会	○
13	水	期末考査 I理 II英 III美 世田谷区立中学校教育研究会(領域)	/	28	木	歯科検診<午前中>(1)	○
14	木	期末考査 I社 II数 III保・体	/	29	金		○
15	金	期末考査 I国 II技・家 III音 ⑤⑥カット 専門委員会 卒業アルバム・受験写真④(3)	○	30	土		

<令和6年12月の主な行事予定>

2日(月)三者面談1 全校朝礼 ⑥カット 45分授業
 3日(火)三者面談2 金曜日授業 ⑥カット 45分授業
 4日(水)三者面談3 ⑤カット 45分授業
 5日(木)三者面談4 ⑥カット 45分授業
 6日(金)三者面談5 ⑥カット 45分授業
 9日(月)学年朝礼 ⑤⑥カット 放課後補習<数>(1・3)
 10日(火)安全指導 45分授業 専門委員会
 11日(水)放課後補習<英語>(1・3) 学年会
 12日(木)避難訓練
 13日(金)時間割Ⅲ期始

14日(土)土曜授業日 カジュアルデー
職場体験発表会(1・2)
 15日(日)入試相談始
英語スピーキングテストESAT-J予備日(別会場)
 16日(月)生徒会朝礼 放課後補習<数学>(1・2)
 17日(火)クリニック<落ち葉清掃>(2・3)
 18日(水)職員会議
 23日(月)⑤⑥カット 校内研修
 24日(火)大掃除④ ⑤⑥カット
 25日(水)終業式 職員会議 服務研修 学年会
 26日(木)冬季休業日始 日直<穂川>
 27日(金) 日直<佐方>
 29日(日)~31日(火)学校休業日

<体育館の遮熱シートの設置工事が完了しました>

↑ 体育館内：設置工事の様子
 ↑ 足場を天井まで伸ばし、手作業での設置。
 ⇒設置した「遮熱シート」かなりの厚さです。

・10月 日から4日間、本校体育館の天井に「遮熱シート設置工事」が行われました。
 ・夏場は、マイナス2~3度、冬場は熱を逃さない効果があるそうです。とりえず冬の体育館は、暖かそうですね。♪♪